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Оглавление

• Написание НЕ с существительными, 
прилагательными, наречиями.

• Написание НЕ с глаголами, 
деепричастиями.

• Написание глаголов с –НЕДО.
• Написание НЕ с причастиями.
• Написание НЕ с местоимениями.



Слитное и раздельное 
написание НЕ с 

разными частями 
речи.



Написание НЕ с существительными,  
прилагательными, наречиями на –о, -е.

 Раздельно:
1.Если есть противопоставление с союзом а.
2.Если есть слова усиливающие отрицание 

(отнюдь не, вовсе не, далеко не) или 
отрицательное местоимение, или наречия в роли 
зависимого слова.

3.Относительные и притяжательные 
прилагательные, наречия не на –о, -е всегда 
пишутся раздельно.

Слитно:
1.Если нет противопоставления с союзом а и 
слов, усиливающих отрицание



Написание НЕ с 
глаголами и 

деепричастиями.
Раздельно:
1.Глаголы и деепричастия пишутся  с не 

раздельно.
Слитно:
1.Если без не не употребляются.



Написание НЕ с недо.

Раздельно:
1.Не доставать (в значении «не дотягиваться»).
2.Другие глаголы в значении «прерванное 

действие. 
Слитно:
1.Недоставать (в значении «быть в малом 

коллективе, быть нужным»).
2.Другие глаголы в значении «ниже нормы». 



Написание НЕ с 
причастиями.

Раздельно:
1.В полных причастиях не пишется 

раздельно, если есть зависимое слово 
или противопоставление с союзом а.

2.В кратких причастиях.
Слитно:
1.Если нет зависимых слов или 

противопоставления с союзом а.



Написание НЕ с 
местоимениями.

Раздельно:
1.Личные местоимения всегда пишутся раздельно с 

не.
2.Отрицательные местоимения пишутся раздельно, 

если между не и местоимением стоит предлог.
Слитно:
1.Отрицательные местоимения пишутся слитно, 

если между не и местоимением не стоит 
предлог.


